

COMMUNIQUE

En vue d'exposer le rôle central d'une Bourse dans le financement d'une économie ouverte et de sensibiliser la société civile sur l'importance du marché financier dans le développement économique et social, la Bourse des Valeurs Mobilières de Tunis a pris, le 3 juin 2011, l'initiative d'inviter l'ensemble des partis politiques à des réunions d'information et de discussion.

Au cours de chaque réunion, une équipe composée d'administrateurs et de dirigeants de la Bourse reçoit les représentants de chacun des partis politiques qui le souhaitent pour leur présenter la Bourse de Tunis, le rôle qu'elle pourra jouer dans la mise en œuvre des futures stratégies de développement économique et social et dans la complémentarité de l'investissement public/privé.

Ces réunions permettent également de sensibiliser ces partis sur les attentes des acteurs de la Place pour accroître la contribution du marché financier et relever les nouveaux défis de la Tunisie.

Ce programme de réunions avec les partis politiques s'étale du 20 juin au 30 septembre courant. La première de ces réunions s'est déroulée le mercredi 22 juin 2011, au siège de la Bourse de Tunis, avec des représentants du « *Parti de la Réforme et du Développement* ».

Le Lundi 27 juin courant, la Bourse accueillera les représentants du « *Parti pour l'Alliance Nationale pour la Paix et la Prospérité* » et le 29 juin, ceux du « *Front Populaire Unioniste et de Afek Tounes* ».